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Zitat von Frankenbarbie 

Mintal finde ich am besten, wenn er als Joker zum Einsatz kommt. Ich denke das reicht
auch vollkommen aus momentan.
Für die erste Elf reicht es einfach nicht (mehr).
Er mag ja hier einen gewissen Kultstatus erreicht haben, aber ich glaube nach Leistung
gemessen gibt es momentan bessere auf der Position............

:hoch:

auf der position, auf der er eingesetzt war, hat er seine arbeit total verfehlt 
er hatte zwar das auge für die seitenwechsel, präzise pässe, gutes auge, aber die
durchschlagskraft war einfach nicht da.
denke, mit einem offensiven, kreativen spieler a la dani gygax oder marcel risse wird mehr
belebung vorne reinkommen..
so eine leistung wie in augsburg darf man als aufstiegsanwärter einfach nicht an den tag
legen... 
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